

*Un pompier regarde un gamin qui joue  
dehors.*

*Le gamin a peint sa caisse à savon en  
rouge,  
avec des échelles sur le côté,  
tout pour avoir l'air d'un camion de  
pompiers.*

*Le pompier, tout impressionné et  
attendri,  
se rapproche et voit un chien et un chat  
attachés pour tirer le chariot.*

*En parlant au gamin, il réalise que le  
clebs est attaché par son collier mais que  
le chat, lui, est attaché par les couilles.*

*Le pompier dit au gamin.*

*« Tu sais que si tu attachais  
le chat par son collier,  
tu pourrais aller beaucoup plus vite  
et surtout, ça lui ferait moins mal ? »*

Et le gamin de répondre:

*Ouais, je sais,  
mais je n'aurais plus de sirène !*

**D'autres sur:**

**[Diaporamas-a-la-con.com](http://Diaporamas-a-la-con.com)**

**Le site des meilleurs diaporamas humoristiques**

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]